Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Lutz, sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Neuhöfer-Avdic, sehr geehrte Fraktionsvorsitzende, sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte,

die aktuell niedrigen Inzidenzzahlen dürfen uns nicht in Sicherheit wiegen. Nach wie vor steht die Frage offen für eine gute Belüftung von Klassenzimmern im Winter. Auch andere Kommunen haben sich damit beschäftigt. Nun hat die grün-schwarze Landesregierung endlich erkannt, wie wichtig Luftfilter für den Schulbetrieb sind und ein Förderprogramm über 60 Mio. Euro angekündigt. Lörrach muss dieses Förderprogramm bestmöglich ausschöpfen und sich somit auf den Schulbetrieb im 2. Pandemie-Winter vorbereiten. Es wäre nicht akzeptabel, dass die Lörracher Schulen im kommenden Winter erneut lediglich auf Querlüften mittels offenstehender Fenster angewiesen sind.

Die Landesregierung fördert mit ihrem Programm derzeit explizit nur Schulen. Für die Kitas sollte insofern unbedingt auch eine Lösung geschaffen werden.

Der Gemeinderat beantragt folgende Punkte:

Litura del

- Die Verwaltung überprüft inwieweit es für die Kommune möglich wäre, ihre Schulen und Kindergärten mit Luftfiltern auszustatten und wie sich dies unter Einbezug der Förderung vom Land auf die finanzielle Situation der Stadt auswirken würde-
- Die Verwaltung stellt die Ergebnisse der Prüfung dem Gemeinderat nach Ende der Sitzungspause im September 2021 schnellstmöglich vor, welcher dann endgültig entscheidet, ob die Ausstattung der Schulen und Kindergärten mit Luftfiltern, ganz, teilweise oder gar nicht, durchgeführt werden soll.

Herzliche Grüße,

die den Antrag unterstützenden Fraktionen und fraktionslosen Mitglieder vom Gemeinderat Lörrach